



N° 91

Le 16 avril 1993

LA MINISTRE McDOUGALL EXHORTE LES SUD-AFRICAINS AU CALME ET À LA RÉCONCILIATION

La ministre des Affaires extérieures, M^{me} Barbara McDougall, a offert les condoléances du gouvernement du Canada à la famille de M. Chris Hani dont les funérailles doivent avoir lieu lundi. M. Hani, qui était un membre du Conseil national exécutif du Congrès national africain (ANC) et l'un des principaux leaders dans la lutte contre l'apartheid, a été assassiné le 10 avril.

«Nous avons été bouleversés par la mort tragique de M. Hani, a déclaré M^{me} McDougall. Quelques jours à peine avant sa mort, M. Hani lançait un appel à la paix et au renouvellement des efforts pour un changement négocié en Afrique du Sud. Il est tout particulièrement triste de constater que ce meurtre s'est produit alors qu'une démocratie non raciale semble à portée de la main.»

M^{me} McDougall a exhorté tous les Sud-africains à faire en sorte que les funérailles de M. Hani marquent de façon solennelle le départ d'un grand leader favorable à la démocratie et à un changement pacifique. La Ministre a dit espérer que la mort de M. Hani et la violence inutile de la dernière semaine ne soient pas la cause de nouveaux conflits et ne minent pas dans l'avenir les très importants progrès réalisés dans le cadre des discussions multipartites qui ont repris dernièrement.

-30-

Pour obtenir de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874